



Kandidat der Gesundheitshandwerke

Der Zentralverband des Deutschen Handwerks (ZDH) hat einen neuen Präsidenten: Die Vollversammlung des ZDH wählte gestern am 5. Dezember 2013 Hans Peter Wollseifer als Nachfolger von Otto Kenzler zum ZDH-Präsidenten. Am 1. Januar 2014 löst Wollseifer den neun Jahre an der Spitze des ZDH stehenden Kenzler ab.

In einer knappen, geheimen Wahl setzte sich Wollseifer im zweiten Wahlgang gegen zwei weitere starke Kandidaten durch, auch durch die Unterstützung des Zentralverbandes der Augenoptiker (ZVA). „Unser Glückwunsch geht an den neuen Präsidenten, mit ihm hat sich der Kandidat der Gesundheitshandwerke durchgesetzt. Unsere Unterstützung hat sich ausgezahlt. Umso mehr freuen wir uns auf die vor uns liegende Zusammenarbeit mit dem neuen ZDH-Präsidenten“, erklärte ZVA-Präsident Thomas Truckenbrod am Rande des ZDH-Handwerkstages.

Der Handwerkstag in Dortmund wird am heutigen 6. Dezember 2013 mit den Wahlen zum Präsidium des ZDH fortgesetzt.